



## Jahreshauptversammlung Tennis 2022

In der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des VfL Egenburg – endlich wieder zum gewohnten Termin Anfang des Jahres - konnte die Abteilungsleitung eine aktive und solide Abteilung präsentieren. Abteilungsleiterin Heidi Belz berichtete über eine konstante Mitgliederzahl von 135 seit der letzten Jahreshauptversammlung im Juli 2021. Besonders erfreulich ist dabei der Jugendanteil von 25%. Die für 2021 geplanten Veranstaltungen konnten fast alle durchgeführt werden. Lediglich der Saisonstart und der Schnuppertag für Erwachsene mussten pandemiebedingt entfallen. Beides soll jedoch 2022 wieder in Angriff genommen werden. Der Punktspielbetrieb im Erwachsenenbereich kann sich mit vier Mannschaften im Sommer und zwei Mannschaften im Winter durch Spielgemeinschaften mit umliegenden Vereinen für die vergleichsweise kleine Abteilung durchaus sehen lassen. Vereinsinterne Veranstaltungen wie die Vereinsmeisterschaften, das Mixedturnier, offene Tennistreffs und die Saisonabschlussfeier erfreuten sich reger Teilnahme. Diese bewährten Termine sollen laut Abteilungsleitung 2022 beibehalten werden. Für die Medenrunde in diesem Sommer wurden wieder vier Erwachsenenmannschaften und drei Jugendmannschaften gemeldet.

Die Jugendleiterin Julia Ableitner berichtete im Anschluss über die Jugendarbeit im letzten Jahr. Mehr als 30 Kinder und Jugendliche trainierten bei zwei Trainern während des Sommers auf den Plätzen des VfL. Durch die Zusammenarbeit mit dem SV Sulzemoos konnten in der Sommersaison 2021 drei Jugendmannschaften in Spielgemeinschaft gemeldet werden. Eine weitere Mannschaft trat ausschließlich mit Spielern des VfL an. Highlights im Herbst waren für die Kinder ein Gauditurnier und ein Tenniscamp. Beides soll auch 2022 stattfinden. Auch ein Kinder- und Jugendtraining wird wieder angeboten.

Den erfreulichen Abschluss der Berichte der Abteilungsleitung bildete Michael Winkler mit dem Kassenbericht. Nachdem die anwesenden Mitglieder weder Kritik äußern wollten noch Wünsche offen hatten, konnte Heidi Belz den offiziellen Teil der Versammlung rasch beenden.

---

## Mexikanische Nacht auch 2022 abgesagt

Auch die für heuer **Samstag 12. März 2022** geplante Veranstaltung kann nicht stattfinden

### Der VIRUS hat uns weiterhin im Griff !!!

Wir das Organisationsteam bedauern es sehr, dass wir nach Rücksprache mit dem Landratsamt die beliebte Mexikanische Nacht ein weiteres mal absagen müssen. Lasst uns hoffen und zuversichtlich sein, dass sich die Situation endlich ändert und wir im Jahr 2023 wieder gemeinsam feiern können.

